
「マリーゴールドをいただきました！」 

技術指導員の轟さんが大切に育てたマリーゴールドをいただきま

した。こんなにたくさんのお花をいただけて華道部は感謝の気持ち

でいっぱいです。 

 

そのため、今回の部活動ではマリーゴールドをたくさん生けました。 

校内にたくさん飾ってあるので、ぜひ見つけてみてください！ 

 



  

 

 


